

学校だより

# ちかその

No. 8



- 自ら学ぶ子ども
- 心豊かな子ども
- 心身をきたえる子ども

令和6年12月25日  
大田原市立親園小学校  
文責：松本

令和6年も残りわずかとなりました。今年も、保護者の皆様、地域の皆様の多大なる御支援のおかげで、子供たちは、元気に毎日を過ごすことができました。本当にありがとうございました。



12月26日（木）から1月7日（火）まで冬季休業になります。今年一年を無事に過ごすことができた感謝の気持ちと新しい年を迎える喜びとを十分に味わわせ、充実した冬休みになりますよう、御支援をよろしくお願いいたします。

令和7年も、子供たちが安心して学び、健やかに成長できるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

## 小中一貫教育公開研究発表会

12月3日（火）に親園中学校区小中一貫教育公開研究発表を行いました。小中の9年間を見通し、4校の教職員が連携・協力して「根気よく学び 豊かな感性をもった たくましい子ども」の育成を目指し、様々な取組を行ってきました。当日は、本校で3年国語の授業、親園中学校で3年数学の授業、佐久山小学校で5年外国語の授業を、大田原市教育委員や学校運営協議会委員の皆様、市内小中学校の先生方に観ていただきました。また、全体会では、宇田川小学校の道徳教



育実践やこれまでの研究の概要について発表しました。



研究授業では、たくさんの参観者がいる中で、3年生の子供たちが活発に話し合い、学び合っていました。意見をしっかり伝える姿が素晴らしかったです。よく頑張りました。

発表は終わりましたが、これからも4校で連携し、児童生徒の「生きる力」の育成を目指して小中一貫教育を推進してまいります。

## 力走に拍手！与一くん駅伝大会

12月7日（土）に第12回与一くん駅伝大会が開催されました。

本校からは駅伝の部に3チーム、友好レースに10名が参加しました。参加数全28チーム中、Aチームが15位、Bチームが20位（Cチームはオープン参加のため順位はつかず）でした。一人一人があきらめずに走り、全員が完走することができました。



今年度の駅伝部は4～6年生の希望者34名が入部し、10月下旬から練習を続けてきました。長い距離を走ることは苦しいことですが、自分の力を高め、チームのために努力を続けることができる児童が増えてきたことが大変嬉しいことでした。駅伝部の皆さん、お疲れさまでした。

## 校内読書週間 11月19日(火)～11月29日(金)

読書活動の推進のため、様々な取組を行いました。ふるさと民話の会の皆様による昔語り、図書委員会による「おたのしみ読書くじ」や読み聞かせなどを実施しました。図書室には多くの児童が本を借りて来られました。本に親しむよい機会となりました。





## ミニ門松を作りました！～伝承教室～



12月12日(木)に、しめ縄保存会・親園地区生涯学習推進協議会学校支援部会・親園地区公民館の皆様にご協力いただき、6年生がミニ門松を作りました。

毎年、材料の竹の切り出しから、様々な材料の用意、当日の指導までお世話になっています。

今年も、ひもの巻き方や結び方に苦労しながらも、講師の皆様にご丁寧に教えていただき、立派なミニ門松を作ることができました。御家庭に飾っていただき、楽しいお正月を迎えてほしいと思います。



## PTA教養部 親子工作教室

12月14日(土)に親子工作教室を行いました。今年も講師に手塚勝男先生をお招きし、親子でクリスマスリース作りをしました。



様々な材料から、作りたいイメージに合わせて付けるものを選び、親子で協力してリースを完成させました。できあがったリースは、どれも素敵な出来映えでした。きっとクリスマスムードを盛り上げてくれることでしょう。

手塚先生、PTA教養部の皆様、大変お世話になりました。



## 児童の活動を紹介します！

校外へ見学に行ったり、外部講師の方に教えていただいたりして、たくさんの学びがありました。

1～6年  
食に関する指導



3年社会科見学



4年社会科見学



5年社会科見学



3～5年タグラグビー



5・6年  
箏曲教室



子供たちの様子はホームページで

親園小学校ホームページアドレス

<https://ohtawara-city-chikasono-elementary-school.edumap.jp/>



親園小